

校長だより

福津市立福間東中学校
校長 猪股 清貴
平成 28 年 12 月 15 日 No47

東中の未来を託します



生徒会役員選挙の投票が行われました。市役所の選挙管理委員会から実際の選挙に使用する投票箱と記入台を借りて各学年で選挙管理委員の指導の下、まさに粛々と投票が行われました。全校生徒の希望が託された一票



です。立候補した人たちは全員、この重みを受け止める覚悟はできていますよね・・・

見えないところで・・・



今の2年生、3年生の早朝の心温まるクラスの風景はこれまでもここで紹介してきました。1年生の教室でも見ることができたので紹介します。7時30分過ぎです。教室のカギを開け教室に入った彼は机の上にカバンを置くなりさっと黒板に向かい、メモ書きのような文字をきれいに消し、何事もなかったかのようにまた机に戻っていつもの読書を始めました。この光景がその日だけのことではなく、毎日なのです。きっとこれからもずっと続けていくだろうと思います。この教室で学ぶクラスメートは毎朝気持ちのいい黒板で一日の学習を始められ、幸せだなあとと思います。見えないところで、ちょっとした気配りをしてきている仲間がいるって素敵なことですね。

感謝状をいただきました

先日福津市の人権擁護委員会の方が写真にある感謝状を届けてくださいました。東中学校は6月に人権を守ることの大切さについて各学年で学習した後に全員が作文を書き、法務省が主催する第36回全国中学生人権作文コンテストに提出しました。その提出した作品の多さと一つ一つの作品の内容の深さが評価されたものです。

東中学校の生徒全員で頂いた感謝状です。このように素晴らしい生徒と共に学習できることに先生方は誇りを感じていますし、大きな責任も感じています。この感謝状に恥じない人権感覚をこれからも磨いていきたいと思います。



